
【傍聴用】

発言月日 順序

1 中 尾 利 香

2 工 藤 正 廣

3 中 嶋 秀 一

4 氣 田 量 子

5 今 泉 信 明

6 櫻 田 百 合子

7 畑 山 親 弘

8 堰野端 展 雄

9 山 田 洋 子

10 野 月 一 博

11 小笠原 良 子

12 山 端 博

13 戸 来 伝

14 石 橋 義 雄

備　考

　１．会議は、午前１０時から開かれる予定です。

　　　１人の持ち時間は１時間となっています。

　２．通常は、午前２人となりますが、時間の都合により

　　　午前３人となる場合もありますのでご了承願います。

〔問い合わせ先〕

　　十和田市議会事務局

　　TEL 0176-51-6781

一 般 質 問 に お け る 発 言 順

氏　　　　名

12月９日(月）

12月10日(火）

12月11日(水)



№1  

通告
順位

議席
番号

質問
方法

質 問 者 氏 名

１ ４
一問
一答 中　尾　利　香 1. （仮称）地域交流 (1) プロポーザルで設計事務所が決定したが、選定はどの

センターについて ような理由からか。

(2) 設備内容はどのようにする考えか。

(3) 市民が気軽に舞台発表などをできるスペースはあるか。

2. 中央病院車椅子専 (1) 駐車許可証の交付状況はどうか。

用駐車場の利用に (2) 駐車台数と利用状況はどうか。

ついて (3) 使用基準を見直し、対象者が同乗している場合にも利

用できるようにできないか。

3. ヘルプマークの普 (1) 必要とされる見込み人数、また配布人数はどの程度か。

及・周知について (2) 今年度から新たに普及のために工夫していることはあ

るか。

(3) 県ではどのような周知をしているか。

２ 13
一問
一答 工　藤　正　廣 1. 広域コミュニティ (1) 活動領域の拡張策について

について

2. 指定管理者につい (1) 選定基準について

て (2) ふるさと活性化公社の経営状況について

3. インバウンド対策 (1) 市職員の外国語能力向上策について

について

３ ３
一問
一答 中　嶋　秀　一 1. 防災について (1) 災害時の要介護者の避難誘導について

(2) 市内の自主防災組織の組織状況について

(3) 普通救命講習を職員に受講させてはどうか。

(4) 聴覚障害者に地震速報の回転灯を配布してはどうか。

2. 空き家対策につい (1) 命令、行政代執行に至らない原因は。

て (2) 空き家を更地にする費用を助成する考えはないか。

(3) 空き家を撤去しやすい環境づくりのために、撤去後の

固定資産税を一定期間軽減してはどうか。

４ ８
一問
一答 氣　田　量　子 1. 子どもの視力検査 (1) ３歳児健診における視力検査について

について

2. 健康増進対策に (1) 健康・体力の維持増進に向けた市の取り組みについて

ついて

3. 選挙について (1) 投票率アップのための、移動投票カー導入について

4. 防災・減災対策に (1) 避難所運営について

ついて ①運営を円滑にする避難所開設キットの配備について

②ペット同行避難の市の対応について

令和元年第４回十和田市議会定例会一般質問通告一覧表
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５ ２
一問
一答 今　泉　信　明 1. 官庁街通りの景観 (1) 桜や松の剪定・更新時期と維持管理の考え方について

整備について (2) 道路照明灯の更新について

2. 観光行政について (1) 現代美術館とバスターミナルを核とした新たなまち

づくりについて

①観光客が回遊して飲食やお土産を購入できるように

できないか。

②地場農産物等を販売提供できるようにできないか。

3. 農林行政について (1) 森林環境譲与税の活用について

６ ７
一問
一答 櫻  田　百合子 1. 道路行政について (1) 県道三沢十和田線工事の進捗状況について

(2) 稲生橋の老朽化と交通渋滞対策について

(3) 十和田観光電鉄鉄道跡地の整備予定について

2. 子供のインフル (1) 県内他市のワクチン助成状況について

エンザ予防対策 (2) 市の見解と取り組みについて

について

７ 18
一問
一答 畑　山　親　弘 1. 企業誘致策につい (1) 旧農林総合研究所藤坂稲作部跡地への企業誘致は

て あるのか。

2. 教育行政について (1) 少子化に伴い学区のあり方について、どのように

考えているのか。

(2) 最近、小中学生でも学校を選ぶ傾向が強くなっている

と思うがどう考えているか。

(3) 学校給食での地産地消率は上昇していますか。

(4) 学校給食の地元農産物利用のため、担当部課及び

農協等と協議していますか。

3. 新庁舎への移転に (1) 各部課等の移転と市民の反応は良好ですか。

ついて

8 12
一問
一答 堰野端 展　雄 1. 観光行政について (1) 現代美術館について

①過去３年間の入館状況について

②アーツトワダグランドオープン10周年記念事業

について

2. 一般行政について (1) 公共交通の維持・確保対策について

①現状と今後について

(2) 就職氷河期世代の中途採用について

(3) 指定管理者のコンプライアンスについて

(4) 避難所等で電気自動車等を電源として活用すること

について

3. 福祉行政について (1) 認知症の賠償責任保険について

発 言 事 項 発 言 の 要 旨
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9 1
一問
一答 山　田　洋　子 1. 焼山地区活性化 (1) 個別計画の進捗状況について

基本計画について (2) アネックススポーツランドや八甲田パノラマ

パークゴルフ場の活用について

2. HACCP（ハサップ） (1) 現在の取り組みと今後の課題について

の普及及び推進に (2) 加工事業者への支援状況について

ついて

10 20
一問
一答 野　月　一　博 1. 一般行政について (1) 定住自立圏構想について

①中心市としての使命感について

②具体的な推進状況について

③今後の基本的な考え方と連携協議について

(2) 相撲場跡地の活用について

①歴史と伝統を生かす取り組みについて

2. 病院事業について (1) 中央病院について

①地域医療支援病院の運営見通しについて

3. 教育行政について (1) 教育長の教育方針について

(2) 洞内小学校と松陽小学校の統合について

①これまでの経過について

②統合に係る方針について

③今後のスケジュールについて

④教育環境の基本姿勢について

11 5
一問
一答 小笠原　良　子 1. 子ども医療費給付 (1) 対象を高校生まで拡大する考えは。

事業について (2) 所得制限を廃止する考えは。

2. 保健センターに (1) 既存事業の今後の運営方針について

ついて

3. 中央病院駐車場 (1) 無料で使用できる時間を延長する考えは。

について

4. 文化財行政について (1) 文化財にかかわる学芸員の役割について

12 6
一問
一答 山　端　　博 1. 障害者福祉について (1) 障害者手帳交付の人数と年齢層を問う。

(2) 障害がありながら障害者手帳を取得していない人数、

年齢層を把握しているか。

(3) 就労支援を行っている県内、市内の企業数を問う。

(4) 市内での就労実績、人数や平均月収を把握しているか。

2. 教育行政について (1) 学校施設のバリアフリー化について現状を問う。

(2) 教育環境の向上はもちろん、避難所として体育館の

バリアフリー化や、多目的トイレの整備をする考えは。

発 言 の 要 旨発 言 事 項
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13 21
一問
一答 戸　来　　伝 1. 旧農林総合研究所 (1) 藤坂・四和地区のコミュニティーセンターに対する

藤坂稲作部跡地の 考えは。

利活用について (2) 消防署の分署を設置する考えは。

2. 防災対策について (1) 災害時にドローンを活用する考えは。

(2) はしご車を活用した災害救助の考えは。

3. 農業委員会の配置 (1) 経緯について

場所について (2) 農業者の利便性について

4. 教育行政について (1) 新三本木中学校の整備について

(2) 市内小中学校に勤務する再任用教員の現在の人数

について

14 14
一問
一答 石　橋　義　雄 1. 教育行政について (1) 鞍出山穴堰等三本木原開拓施設群の文化財指定の審議

状況について問う。

(2) 市文化財保護審議会の構成員について問う。

(3) 市文化財の指定要件について問う。

2. 財政運営について (1) 今後10年間の企業会計の見通しについて問う。

(2) 市財政における社会保障費の今後の見通しについて問

う。

3. 道路行政について (1) 市道並木東東小稲線の整備計画の状況について問う。

(2) 地域高規格道路の県に対する働きかけの状況について

問う。

発 言 事 項 発 言 の 要 旨


